

PRESENTACIÓN



" El conocimiento es poder "
Albert Szent-Györgyi

La educación es el pilar fundamental del desarrollo, y la investigación es su consecuencia más valiosa. Desde el año 2001, el Centro de Investigación de los Estudiantes de Derecho ha mantenido firme su compromiso de fomentar la investigación jurídica, promoviendo el análisis y el debate académico. En esta ocasión, nos complace presentar el número 18 de nuestra revista "YachaQ", una edición que recopila artículos en diversas ramas del Derecho, escritos por destacados autores nacionales e internacionales y sometidos a un riguroso proceso de revisión tanto en fondo como en forma.

El Centro de Investigación de los Estudiantes de Derecho fue creado en el año 2000 por un grupo de amigos en las aulas de la Facultad de Derecho y Ciencias política de la Universidad Nacional de San Antonio Abad del Cusco, y gracias a la iniciativa y el esfuerzo de sus miembros, en 2001 se logró publicar la primera edición de la revista "YachaQ". Conscientes que el derecho es vasto y dinámico, decidieron ir más allá y emprender una labor investigativa que desafiara el conformismo. Así nació esta revista, que a lo largo de los años ha sido un espacio de reflexión y análisis crítico, abriéndose camino gracias a la tecnología y permitiendo la conexión con juristas de distintos países. La investigación es un derecho y un deber, y su acceso debe ser universal.

Hoy, seguimos firmes en nuestro propósito. Cada edición de "YachaQ" es testimonio del esfuerzo y la pasión por el conocimiento, y reafirma nuestro papel en la sociedad como promotores de la investigación jurídica. Sabemos que la tarea es ardua, pero los frutos son invaluableles. Invitamos a nuestros lectores no solo a informarse, sino a formar parte activa de este proceso, pues la investigación es la clave para encontrar soluciones a los desafíos que enfrenta nuestra sociedad.

Yohhanna Yosimara Candase Quispe Cruz

Presidenta del Centro de Investigación de los
Estudiantes de Derecho - CIED